



つくし通信

2017年 5月 第1号



さわやかな風が吹き抜けると、こいのぼりが一斉に元気よく泳ぎはじめました。気持ちよさそうに泳いでいる姿を子どもたちも、にっこり笑顔で見上げています。過ごしやすいこの時期、子どもたちの体調や安全に留意しながら、戸外に出て日光浴をしたり元気に身体を動かせるような保育を心がけていきたいと思ひます。

*** クラスの様子 ***

つくしぐみがスタートして1ヶ月が経ちました。新入園児はもちろんのこと、在園児もはじは慣れない環境に戸惑い、側にいないと不安で泣き出してしまったり、熟睡できなかつたり・・・という姿もありました。徐々に慣れてくると、保育士に抱かれて喜んだり、おもちゃで遊んだり、可愛い笑顔を沢山見せてくれるようになりました。一人ひとりの生活リズムも少しずつ整ってきています。

最近では天気の良い日には近くの港までベビーカーに乗ってお散歩に行ったり、園庭で靴を履きジャングルジムで伝い歩きをしたり、戸外遊びを楽しんでいます。

月齢によって発達の違いが大きい0歳児ですが、この1年間で沢山の事を覚え、経験していくことと思ひます。子どもにとっての「はじめて」を保護者の皆様と一緒に喜び合い、子どもたち一人ひとりの成長を見守っていききたいと思ひます。

●●● 楽しい室内遊び ●●●

牛乳パックで作った犬に跨ったり、滑り台やシステムブロックを上り下りしたり、手作りおもちゃでそれぞれ楽しんで遊んでいます。



牛乳パックの犬に乗って!!



よいしょ
よいしょ!!



お友達の遊ぶ姿をじい~とみていま~す。

